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ELECTORAL NACIONAL DEL INSTITUTO 

NACIONAL ELECTORAL 

 

ACTA NÚM. 04/2022 
 

Instituto Nacional Electoral 
 

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DEL 
SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, CELEBRADA EL 28 DE 
FEBRERO DE 2022. 
 
Siendo las 9:44 horas del lunes 28 de febrero de 2022, los integrantes de la 
Comisión del Servicio Profesional Electoral Nacional se reunieron en sesión virtual 
para celebrar sesión extraordinaria con el siguiente Orden del Día: 
 

1. Presentación y, en su caso, aprobación del Orden del día. 

 

2. Presentación del Informe relativo a las designaciones de encargos de 

despacho en cargos y puestos del Servicio Profesional Electoral Nacional en 

el año 2021, en los sistemas del Instituto Nacional Electoral y de los 

Organismos Públicos Locales Electorales. 

 

3. Presentación, y en su caso, autorización del Anteproyecto de Acuerdo de la 

Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, por el que se 

aprueba el otorgamiento de incentivos al personal del Servicio Profesional 

Electoral Nacional del sistema del Instituto al que se le repuso su resultado 

de la evaluación del desempeño correspondiente al periodo de septiembre 

de 2018 a agosto de 2019. 

 
4. Presentación, y en su caso, autorización del Anteproyecto de Acuerdo de la 

Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, por el que se 

aprueba la actualización del Catálogo de Cargos y Puestos del Servicio 

Profesional Electoral Nacional. 

 

5. Presentación y, en su caso, autorización del Anteproyecto de Acuerdo de la 

Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral por el que se aprueba 

el cambio de adscripción y la rotación por necesidades del Servicio de 

personal del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema del Instituto 

Nacional Electoral. 

 
A la reunión asistieron el Consejero Electoral Dr. Ciro Murayama Rendón, 
Presidente de la Comisión del Servicio Profesional Electoral Nacional, la Consejera 
Electoral Mtra. Norma Irene De La Cruz Magaña, la Consejera Electoral Mtra. 
Beatriz Claudia Zavala Pérez, y la Secretaria Técnica de la Comisión, la Lic. Ma del 
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Refugio García López, Directora Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral 
Nacional. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Saludó a las personas asistentes, agradeció 
la presencia de la Consejera Norma Irene De La Cruz, de la Consejera Claudia 
Zavala y de la Directora Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral, la licenciada 
María del Refugio García López. 
 
De igual manera saludó a las asesoras, asesores, a los directores, directora y a toda 
la estructura de la DESPEN que preparó los materiales objeto de análisis en la 
sesión.  
 
Asimismo, agradeció el apoyo del personal que hizo posible la reunión de carácter 
virtual y la transmisión, siguiendo el criterio de máxima publicidad. Acto seguido 
pidió a la Secretaria verificar formalmente la existencia de quórum para iniciar la 
sesión en términos legales.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Saludó a todas las personas que los acompañaban y 
tomó la asistencia de manera nominal, debido a que se trataba de una sesión virtual: 
 
Consejera Norma Irene De la Cruz. 
 
Consejera Electoral Norma Irene De la Cruz: Presente. 
 
Consejera Claudia Zavala. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Presente. 
 
Consejero Ciro Murayama. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Presente. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Agradeció y le informó a la Presidencia que se 
encontraban presentes tres integrantes de la Comisión de manera virtual, por lo que 
existía quórum legal para sesionar. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció y comentó que tres personas 
hacían el quórum, por lo que declaró formalmente instalada la sesión en términos 
del Reglamento. 
 



 

3 

 
Instituto Nacional Electoral 

 

Asimismo, le solicitó a la Secretaria Técnica presentar el primer punto del Orden del 
día. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Dio cuenta que el primer punto correspondía a la: 
 
1. Presentación y, en su caso, aprobación del orden del día. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Preguntó si había intervenciones, no siendo 
el caso, solicitó a la Secretaria tomar la votación. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consultó a las integrantes de la Comisión si aprobaban 
el orden del día y solicitó manifestar el sentido de su voto: 
 
Consejera Norma Irene De la Cruz. 
 
Consejera Electoral Norma Irene De la Cruz: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consejera Claudia Zavala. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consejero Ciro Murayama. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Informó a la Presidencia que el orden del día había 
sido aprobado por unanimidad. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció y solicitó ir al siguiente asunto. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Informó que el siguiente asunto correspondía a la: 
 
2. Presentación del Informe relativo a las designaciones de encargos de 
despacho en cargos y puestos del Servicio Profesional Electoral Nacional en 
el año 2021, en los sistemas del Instituto Nacional Electoral y de los 
Organismos Públicos Locales Electorales. 
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Lic. Ma del Refugio García: Con la autorización de la Presidencia dio cuenta del 
punto: Expuso que el documento contenía la información correspondiente a los 
encargos de despacho en las plazas del Servicio de los sistemas del Instituto 
Nacional Electoral y de los Organismos Públicos Locales Electorales, gestionados 
dentro del periodo del 1º de enero al 31 de diciembre 2021, conforme a los 
lineamientos vigentes en la materia. 
 
Resaltó que los encargos de despacho gestionados por la DESPEN en el citado 
periodo resultaron sustantivos para garantizar la continuidad de las actividades y el 
cumplimiento de los objetivos institucionales de los órganos centrales y 
desconcentrados del INE, así como de los OPL. 
 
Precisó que del 1º de enero al 31 de diciembre 2021 se otorgaron 328 encargos de 
despacho en plazas del  Servicio en el sistema INE, y 233 en cargos de despacho 
en plazas del Servicio en el sistema de los OPL; de los cuales, para el sistema INE, 
significó la designación temporal de 135 mujeres y 193 hombres; y para el sistema 
OPL, la designación temporal de 115 mujeres y 121 hombres. 
 
Comunicó que la DESPEN solicitó a las y los titulares de los órganos centrales y 
desconcentrados del INE los informes de las personas designadas como 
encargadas de despacho en plazas del Servicio Profesional, para su integración 
correspondiente. Indicó que dichos informes fueron un factor importante para que la 
DESPEN, acorde a las nuevas directrices del Estatuto y el modelo de 
profesionalización, contara con los elementos para valorar el desempeño y el mérito 
de las y los miembros del Servicio que hubieran ocupado plazas del Servicio a 
través de la figura de encargos de despacho, lo que permitiría avanzar en la 
consolidación de dicho modelo. 
 
Concluyó señalando que se recibieron y atendieron observaciones de las oficinas 
del Consejero Electoral José Roberto Ruiz Saldaña y de la Consejera Electoral 
Claudia Zavala, lo que contribuyó a enriquecer y mejorar el informe. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció y puso a consideración el informe. 
Exteriorizó  su agradecimiento a la DESPEN por la elaboración y la presentación 
del documento en el cual se dio cuenta del alto nivel de rotación que existía en el 
Servicio, tanto en lo que hacía al INE, como a los OPLE y señaló que siguiendo 
dinámicas diferenciadas, por un lado veía que se generaron vacantes que se 
cubrían  con encargadurías y esto a su vez fue matizado, a pesar del número que 
se tenía de 328 en el sistema INE, por la existencia de listas de reserva a lo largo 
de 2021, y también observó que no todas las plazas tenían lista de reserva, es decir, 



 

5 

 
Instituto Nacional Electoral 

 

que si se generaba alguna vacante no se tenía a quién invitar como ganador o 
ganadora de un concurso y, por lo tanto, había que echar mano de un encargo, 
sobre todo para no dejar incompletas las juntas distritales y, en su caso, locales, 
donde era importante al haber procesos electorales en curso, -como en el 2021-, se 
necesitaba tener a todo el personal trabajando. 
 
Planteó que sería interesante dar un seguimiento a esa dinámica, una vez que se 
celebrara el certamen interno y, el concurso, ya que el objetivo era minimizar el 
número de encargos para tener al Servicio conformado por personas que lleguen a 
las plazas en los términos legales, lo cual, era parte del Estatuto y de la norma, pero  
lo que él quisiera era que no fueran encargos, sino que estuviera en el cargo quien 
ya estuviera permanentemente ocupando el mismo porque  lo concursó, ya sea en 
concurso público o a través de un certamen. 
 
Por ello señaló que sería bueno incluir lo anterior en este tipo de informes, además 
de toda la estadística que era muy reveladora de los cambios, y les permitía ver que 
el grueso de los encargos se concentraba en las juntas distritales, así como en la 
Unidad Técnica de Fiscalización donde se generó un número muy alto de plazas 
pertenecientes al Servicio y que no necesariamente se cubrieron vía concurso, por 
lo que fue necesario, para que la Unidad Técnica pudiera cumplir con sus 
responsabilidades, que se hicieran esos encargos, por lo que instó a observar cómo 
evoluciona esa situación a raíz de la activación de mecanismos adicionales que 
tratan de que se haga menor uso de los encargos. 
 
Consideró que en el caso de los OPLE, buena parte de la explicación de los 236 
encargos derivaba del periodo que transcurre entre un concurso y otro, precisó que 
hacía un tiempo que no se hacían los exámenes de los OPLE y que estaban en vías 
de tener un nuevo examen, para que ellos puedan solicitar que el INE lo lleve a 
cabo, con lo cual se estaba previendo que cuando vayan a la próxima jornada 
electoral nacional muy intensa que será 2023-2024, también los OPLE tengan ya 
cubierto, en  mayor medida, su Servicio en rama OPL con gente que justamente 
ganó los concursos y no tengan que echar mano de los encargos.  
 

Abundó que lo cierto era que, si se generaban esas plazas, si se liberaban, se 

generaban vacantes y justamente para poder cumplir con esas funciones se tendría 

que echar mano de la figura de encargos.  

 

Por último, estimó que era un informe interesante, relevante, y lo que les 

correspondía era darle seguimiento en los meses por venir. Consultó si había más 

intervenciones, acto seguido le dio el uso de la palabra a la Consejera Zavala. 
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Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Agradeció al Consejero Murayama, 

consideró que los números siempre reflejaban lo dinámico que era el Servicio.  

Propuso que ahora que estaba el SIISPEN, ese tipo de informes serían más como 

reportes del propio SIISPEN, pues eso ayudaría mucho al área porque hacer ese 

tipo de informes implicaba una serie de información que había que sistematizar y 

había que consolidar.  

 

Manifestó que ya habían platicado una modalidad de informe para tener un análisis 

más cualitativo, que también sería interesante, pero consideró que el SIISPEN sería 

algo relevante y deseó que se pudieran generar esos reportes al área para que 

pudiera optimizarse el trabajo y facilitárselo también a la Dirección.  

 

Finalizó con un agradecimiento a la Secretaria Técnica por la puntual información y 

por todo su trabajo, así como al Presidente y a sus colegas.  

 

Consejero Electoral Ciro Murayama: Informó que se podía dar por recibido el 
informe y pidió a la Secretaria que fuera al siguiente asunto del orden del día. 
 
Acuerdo:  
 

❖ La Presidencia de la Comisión indicó que en el próximo informe de 
designación de encargadurías de despacho, se integre información 
cualitativa, para tener el seguimiento a la ocupación de encargos de 
despacho, una vez que se celebre el certamen interno y el concurso público. 

 
Lic. Ma del Refugio García: Declaró que el siguiente asunto correspondía a la: 
 
3. Presentación y, en su caso, autorización del Anteproyecto de Acuerdo de la 
Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba 
el otorgamiento de incentivos al personal del Servicio Profesional Electoral 
Nacional del sistema del Instituto al que se le repuso su resultado de la 
evaluación del desempeño correspondiente al periodo de septiembre de 2018 
a agosto de 2019. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Con la autorización de la Presidencia dio cuenta del 

punto: Indicó que el pasado 10 de diciembre del 2020, la Junta mediante acuerdo 

INE/JGE197/2020 aprobó el otorgamiento de incentivos al personal del Servicio, 

correspondiente al ejercicio 2019.  
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Refirió que en el procedimiento que se desahogó para tal efecto, fue apartado el 

personal del Servicio que presentó escritos de inconformidad en contra de los 

resultados de la evaluación del desempeño 2019, hasta en tanto hubiera una 

resolución definitiva a los mismos y que en aquel momento ascendió a 68 el número 

de integrantes del Servicio que presentaron sus escritos de inconformidad ante el 

Instituto.  

 

Prosiguió que, una vez que la Junta General Ejecutiva determinó las reposiciones 

y/o confirmaciones respectivas, algunos integrantes del Servicio presentaron juicios 

para dividir los conflictos o diferencias laborales de los servidores del Instituto ante 

diversas salas regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 

Detalló que derivado de los mandatos establecidos en las sentencias, se repuso el 

procedimiento para la evaluación del desempeño 2019 a tres personas integrantes 

del Servicio, y como consecuencia de esa acción se repuso el procedimiento para 

determinar quiénes cumplían con los requisitos para obtener incentivos.  

 

Agregó que el resultado fueron esos tres casos, en los que se proponía obtener dos 

incentivos, el incentivo por rendimiento y el incentivo por actividades académicas y 

reconocimientos, y que las personas acreedoras a dichos incentivos eran: Netzer 

Villafuerte Aguayo, Yanina Corral Moroyoqui y María Concepción Barón Rodríguez; 

por lo que el anteproyecto de acuerdo estaba a su consideración. 

 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció a la Secretaria Técnica, preguntó 
si había alguna intervención, no siendo el caso, solicitó a la Secretaria tomar la 
votación. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consultó a las y al integrante de la Comisión si 
autorizaban enviar a la Junta General Ejecutiva el Anteproyecto de Acuerdo 
mencionado, pidió expresar el sentido de su voto: 
 
Consejera Norma Irene De la Cruz. 
 
Consejera Electoral Norma Irene De la Cruz: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consejera Claudia Zavala. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consejero Ciro Murayama. 
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Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Agradeció e informó a la Presidencia que el Proyecto 
de Acuerdo fue aprobado por unanimidad. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció y solicitó ir al siguiente punto del 
orden del día. 
 
Acuerdo: 
 

❖ La Comisión aprobó por unanimidad enviar a la Junta General Ejecutiva el 
Proyecto de Acuerdo por el que se aprueba el otorgamiento de incentivos al 
personal del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema del Instituto 
al que se le repuso su resultado de la evaluación del desempeño 
correspondiente al periodo de septiembre de 2018 a agosto de 2019. 

 
Lic. Ma del Refugio García: Expresó que el siguiente punto correspondía a la: 
 
4. Presentación y, en su caso, autorización del Anteproyecto de Acuerdo de la 
Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba 
la actualización del Catálogo de Cargos y Puestos del Servicio Profesional 
Electoral Nacional. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Con la autorización de la Presidencia dio cuenta del 
punto: Informó que el 9 de diciembre de 2021, la Dirección Ejecutiva del Registro 
Federal de Electores solicitó modificar el área académica de la cédula de la Jefatura 
de Departamento Desarrollo Conceptual, cuyo perfil era comunicación y periodismo, 
administración y negocios, argumentando que las funciones estaban dirigidas al 
diseño en materia de difusión y de imagen institucional para los módulos de atención 
ciudadana y se solicitó, en ese primer momento, incorporar la carrera de diseño 
gráfico. 
 
Manifestó que el pasado 13 de enero del año en curso, la Dirección Ejecutiva del 
Registro Federal de Electores envió una propuesta de modificación en el área 
académica del cargo de la Jefatura de Departamento, y solicitó incluir en ella, 
mercadotecnia y publicidad y diseño y comunicación gráfica y editorial, las cuales 
favorecerían al personal del Servicio para cumplir de manera natural las funciones 
e impulsar el desarrollo de su carrera. 
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Señaló que, debido a ello, y tomando en consideración que era necesario un perfil 
enfocado a la creación de contenidos digitales impresos y textiles, el dictamen 
agregado al Proyecto de Acuerdo definía las áreas académicas del cargo de la 
Jefatura de Departamento Desarrollo Conceptual para quedar en la cédula del cargo 
como seguía: Comunicación y periodismo; mercadotecnia y publicidad, diseño y 
comunicación gráfica y editorial. Indicó que el anteproyecto de Acuerdo así como el 
dictamen estaban a su consideración. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció y señaló que se trataba de una 
propuesta que hacía la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, para 
tener un abanico más amplio de las carreras del perfil profesional de las personas 
que se podrían convocar a ser parte de quienes se inscriban a buscar ocupar el 
cargo de la Jefatura de Departamento Desarrollo Conceptual, y que ya se 
consideraban como áreas académicas, comunicación y periodismo, mercadotecnia 
y publicidad, así como diseño y comunicación gráfica y editorial. 
 
Manifestó que una de las cosas que hicieron al reformar el Estatuto fue evitar que 
hubiera una definición muy rígida, estrecha, de los perfiles académicos para ocupar 
los distintos cargos del Servicio y, en consecuencia, la modificación de los cargos y 
puestos del Catálogo de cargos y puestos 
 
Enfatizó que la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores había 
considerado oportuno ampliar ese Catálogo de perfiles académicos, le parecía una 
iniciativa muy puntual pero correcta, por lo cual adelantó que votaría a favor. 
Preguntó si había más intervenciones, no siendo el caso, le solicitó a la Secretaria, 
tomar la votación. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consultó a las y al integrante de la Comisión si 
autorizaban enviar a la Junta General Ejecutiva el Anteproyecto de Acuerdo 
mencionado, pidió expresar el sentido de su voto: 
 
Consejera Norma Irene De la Cruz.  
 
Consejera Electoral Norma Irene De la Cruz: A favor.  
 
Consejera Claudia Zavala.  
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor.  
 
Consejero Ciro Murayama.  



 

10 

 
Instituto Nacional Electoral 

 

 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor.  
 
Mtra. Ma del Refugio García: Agradeció e informó a la Presidencia que el 
Anteproyecto de Acuerdo había sido aprobado por unanimidad.  
 
Acuerdo: 
 

❖ La Comisión aprobó por unanimidad remitir a la Junta General Ejecutiva el 
Proyecto de Acuerdo por el que se aprueba la actualización del Catálogo de 
Cargos y Puestos del Servicio Profesional Electoral Nacional. 

 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció a la Secretaria, solicitó al personal 
de apoyo suspender la transmisión del punto 5 en atención a lo dispuesto al 
Reglamento de Comisiones, ya que se trataba de readscripciones, y una vez que 
concluyera ese punto, reiniciar la transmisión. Dio las gracias de que estaban fuera 
del aire y acto seguido solicitó a la Secretaria presentar el punto.  
 
Mtra. Ma del Refugio García: Informó que el siguiente asunto correspondía a la: 
 
5. Presentación y, en su caso, autorización del Anteproyecto de Acuerdo de la 
Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba 
el cambio de adscripción y la rotación por necesidades del Servicio de 
personal del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema del Instituto 
Nacional Electoral.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Con la autorización de la Presidencia dio cuenta del 
punto: Manifestó que el documento que se sometía a su consideración contenía los 
cambios de adscripción y rotación bajo la modalidad de necesidades del Servicio 
del personal del Servicio Profesional Electoral Nacional, y procedió a mencionarlos: 
 

• La Licenciada Sandra Elena López Pérez quien ocupaba el cargo de Vocal 
Secretaria de la 19 Junta Distrital Ejecutiva con cabecera en Tlalnepantla de 
Baz en el Estado de México, cambiaría de adscripción al mismo cargo en la 
01 Junta Distrital Ejecutiva, con cabecera en Santiago Ixcuintla, en el estado 
de Nayarit. 

 

• El Licenciado Raymundo Requena Villanueva, quien ocupaba el cargo de 
Director de Administración de Tiempos del Estado en Radio y Televisión, en 
la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos rotaba al cargo de 
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Vocal Ejecutivo de la 08 Junta Distrital Ejecutiva, con cabecera en Morelia en 
el estado de Michoacán.  

 

• La Ingeniera María del Rosario Hernández López, quien ocupaba el cargo de 
Vocal de Registro Federal de Electores de la 12 Junta Distrital Ejecutiva con 
cabecera en Cuauhtémoc, en la Ciudad de México, rotaría al cargo de Jefa 
de Departamento de Procesamiento de Imágenes Raster en la Subdirección 
de Automatización Cartográfica de la Dirección Ejecutiva del Registro 
Federal de Electores.  

 

• Por último, el Licenciado Edgar René León Mendoza quien ocupaba el cargo 
de Enlace de Fiscalización de la Unidad Técnica de Fiscalización en el estado 
de Baja California, y quien se encontraba actualmente comisionado en el 
estado de Sonora, cambiaría de adscripción en el cargo mencionado en esta 
entidad federativa.  

 
Indicó que los dictámenes de procedencia de las solicitudes previamente 
mencionadas que formaban parte del acuerdo que ponía a su consideración, se 
elaboraron a partir de los oficios suscritos por el Secretario Ejecutivo, a partir de la 
solicitudes de los respectivos titulares de las áreas responsables antes 
mencionadas.  
 
Externó que el propósito de los cambios de adscripción y rotación por necesidades 
del Servicio que se proponían, era integrar debidamente a los órganos 
subdelegacionales señalados y a la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de 
Electores con personal del Servicio Profesional que contaba con la experiencia en 
la materia respectiva, los conocimientos respecto al entorno geográfico, social, 
político y cultural de las entidades federativas, así como la capacidad de 
coordinación y liderazgo para desempeñar los cargos en una adscripción diferente. 
 
Aunado a lo anterior, comentó que en el caso de la Licenciada Sandra Elena López 
Pérez se valoró adicionalmente el hecho de acercar a la funcionaria al domicilio en 
donde residían sus padres, esposo e hijas, para contar con la cercanía y el apoyo 
familiar en su tratamiento de recuperación de salud.  
 
Asimismo, informó que conforme al artículo 6 de los lineamientos, las personas 
involucradas en las rotaciones manifestaron por escrito su pleno consentimiento del 
ajuste en el nivel tabular y salarial que el movimiento representaba en los casos de 
María del Rosario Hernández López y de Raymundo Requena Villanueva.  
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Comunicó que los movimientos surtirían efectos a partir del 1º de abril del año en 
curso, con excepción de la rotación del Ingeniero Raymundo Requena Villanueva, 
misma que surtiría efectos a partir del 16 de mayo del 2022.  
 
Señaló que se recibieron observaciones de forma y fondo de las oficinas del 
Consejero Electoral José Roberto Ruiz Saldaña y de la Consejera Electoral Claudia 
Zavala, mismas que fueron debidamente atendidas.  
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció y preguntó si había 
intervenciones, no siendo el caso, pidió a la Secretaria, tomar la votación.  
 
Lic. Ma del Refugio García: Consultó a las y el integrante de la Comisión, si 
autorizaban enviar a la Junta General Ejecutiva el Anteproyecto de Acuerdo 
mencionado, pidió expresar el sentido de su voto: 
 
Consejera Norma Irene De la Cruz 
 
Consejera Electoral Norma Irene De la Cruz: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consejera Claudia Zavala. 
 
Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Consejero Ciro Murayama. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
Lic. Ma del Refugio García: Agradeció e informó a la Presidencia que el Ante 
proyecto de Acuerdo había sido aprobado por unanimidad.  
 
Acuerdo: 
 

❖ La Comisión aprobó por unanimidad enviar a la Junta General Ejecutiva el 
Proyecto de Acuerdo por el que se aprueba el cambio de adscripción y la 
rotación por necesidades del Servicio de personal del Servicio Profesional 
Electoral Nacional del sistema del Instituto Nacional Electoral. 

 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Agradeció y le solicitó al equipo de apoyo, 
retomar la transmisión. Indicó que ya estaban al aire y acto seguido le pidió a la 
Secretaria continuar con la sesión. 
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Lic. Ma del Refugio García: Notificó que se habían agotado los puntos de orden 
del día. 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Expresó su conformidad, agradeció a sus 
colegas, a la Secretaria y a todas las personas que hicieron posibles los trabajos, 
así como a quienes le dieron seguimiento a la sesión y enseguida levantó la misma. 
 
La sesión extraordinaria concluyó a las 10:09 horas del día 28 de febrero de 2022, 
llegándose a los siguientes: 
 
Acuerdos: 
 

1. La Presidencia de la Comisión indicó que en el próximo informe de 
designación de encargadurías de despacho se integre información 
cualitativa, para tener el seguimiento a la ocupación de encargos de 
despacho, una vez que se celebre el certamen interno y el concurso público. 
 

2. La Comisión aprobó por unanimidad enviar a la Junta General Ejecutiva el 
Proyecto de Acuerdo por el que se aprueba el otorgamiento de incentivos al 
personal del Servicio Profesional Electoral Nacional del sistema del Instituto 
al que se le repuso su resultado de la evaluación del desempeño 
correspondiente al periodo de septiembre de 2018 a agosto de 2019. 
 

3. La Comisión aprobó por unanimidad remitir a la Junta General Ejecutiva el 
Proyecto de Acuerdo por el que se aprueba la actualización del Catálogo de 
Cargos y Puestos del Servicio Profesional Electoral Nacional. 
 

4. La Comisión aprobó por unanimidad enviar a la Junta General Ejecutiva el 
Proyecto de Acuerdo por el que se aprueba el cambio de adscripción y la 
rotación por necesidades del Servicio de personal del Servicio Profesional 
Electoral Nacional del sistema del Instituto Nacional Electoral. 

 
La presente acta fue aprobada por unanimidad de votos de las personas integrantes 
de la Comisión del Servicio Profesional Electoral Nacional, el Consejero Electoral 
Dr. Ciro Murayama Rendón, la Consejera Electoral Mtra. Norma Irene De La Cruz 
Magaña y la Consejera Electoral, Mtra. Beatriz Claudia Zavala Pérez, en la Sesión 
Ordinaria celebrada el día __ de __ del 2022. 
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